

府議・市議40年の経験いかし
府民のための仕事、バリバリやります

日本共産党
府議会議員

みずたにおさむ

水谷 修



水谷LINE公式
ニュースを
お送りします



水谷修の
Twitter



水谷修へ
メール

お困りごと
ご相談ください

無駄で環境破壊の北陸新幹線より 子育て、命・暮らし



北陸新幹線大阪延伸の建設費2.1兆円は、難工事であることから報道によると「4兆円超に膨らむ」(石川県議)との発言もあります。こんな無駄遣いより、コロナ・物価高から命・暮らしを守ることを優先させます。18歳まで医療費ゼロ、学校給食費ゼロなど子育て最優先に改めます。

弱体化につながる広域化は許さず 水道や消防を充実させます

水ビジネス企業の要求に沿って、水道や下水道を広域化し、民間委託を拡大させようとしています。企業の儲け口にならない市町の小さな浄水場は廃止するために「広域化」や「企業団化」しようとしています。



消防は安上がりを目的に、指令センター(119番)は京都市以南で一つに広域統合する事を強行しようとしています。こんな計画を市町や住民にも知らせず推進。こうしたサービス後退をストップさせます。

今問われているのは

自民党府政を推すオール与党か
府民の立場でもの言う
日本共産党か

自民・公明・維新・立憲など

大軍拡ストップ!

共同の力で政治を国民の手に



関西補給処(宇治駐屯地)へのペトリオットミサイル配備を調査



自民・公明政権が国会にもはからず、戦争国家づくりを強行。「敵基地攻撃(先制攻撃)」でアメリカの戦争に参戦するものです。そのための大増税はもつてのほか。市民と共同して軍拡反対運動に取り組んできた水谷は、大軍拡を止める先頭に立って頑張ります。



大軍拡・大增税よりも 賃上げ・暮らしの 応援を!

府会報告

いっしょに
変えよう

小・中学校の 給食費無償化を

京都府に繰返し要望し、給食実施の必要性を認めさせてきました。自治体の努力で給食費の無償化が進むと、京都府の役割を発揮させます。



京都府内で広がる 学校給食費の無償化・減免		
2015	伊根町	無償
2018	井手町	
	笠置町	
	和束町	
	南山城村	
2022	京丹後市	1食200円超分を補助
	宇治田原町	2~3学期の給食を無償化
2023	大山崎町	4月から中学校給食実施・無償化方針



賃上げ環境づくり

消費税減税・インボイス中止

中小企業支援と
最低賃金を1500円に



子どもの医療費無料化

小学校卒業まで 府制度が拡充へ

さらに18歳まで無料に

あと一歩! 昨年の知事選で争点に浮上させ前進。世論と運動でさらに広げましょう。

北陸新幹線^{延伸}計画は中止を 大深度地下から今度は地上駅!?

本体工事だけで沿線自治体の負担は約3500億円。駅の整備を加えればさらに膨れ上がります。

環境を壊し、将来にツケを残す計画は中止させましょう。



総工費
2.1
兆円

北山エリア開発

府立大学には
1万人アリーナはいらない

議会議論戦などで学生利用とプロリーグの両立が不可能なことが判明。隣接する府立植物園など府民の憩いの場が壊されることは明白です。



府民の願いにまっすぐな 日本共産党だからこそ

府民の運動と議員団の論戦の力で、子どもの医療費助成の拡充を求める意見書や、加齢性難聴者への補聴器購入に対する公的助成を求める意見書が、全会一致で可決されました。

請願 1904件(2018~2022) すべて日本共産党の紹介

請願・意見書	共産	自民	公明	府民*	維新
小中学校の給食費無償化を求める請願 (22年12月議会)	○	×	×	×	×
教員を配置して30人以下学級の実現を求める請願 (22年12月議会)	○	×	×	×	×
消費税引き下げとインボイス中止を求める意見書 (22年12月議会)	○	×	×	×	×
選択的夫婦別姓を求める請願 (22年6月議会)	○	×	×	×	×

○…賛成 ×…反対 ※府民…立憲民主・国民民主・無所属議員の合同会派

